



8 Pièces

248 m²

Réf. 8947-9

749 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)



ESPACE
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité espaces atypiques toulon dans un environnement calme et privilégié de toulon ouest, cette villa familiale de 250 m² s'implante harmonieusement sur un terrain en restanques de 1000 m² agrémenté d'une piscine, d'un pool house et d'un terrain de pétanque. Le niveau principal accueille un salon-séjour lumineux, sublimé par de grandes ouvertures sur la terrasse et le jardin. Une cuisine indépendante aménagée avec un coin repas complète cet espace convivial, idéal pour partager des moments en famille. Ce niveau dispose également de deux chambres spacieuses et d'une salle d'eau. À ...

Exclusive espaces atypiques toulon in a calm and privileged environment of toulon west, this 250 sqm family villa is harmoniously located on a 1000 sqm terraced plot of land with a swimming pool, a pool house and a pétanque court. Designed to offer a comfortable living environment, this atypical property stands out for its intelligent layout and its neat services. The main level accommodates a bright living room, enhanced by large openings onto the terrace and the garden. A separate kitchen fitted with a dining area completes this friendly space, ideal for sharing moments with family. This ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES